

caridad, sea asunto de toda la comunidad. Hacer que la comunidad tome conciencia de la pobreza que hay a nuestro alrededor, dentro y fuera de nuestro pueblo y se movilice para remediarla, creando cauces de Solidaridad. Hacer que los pobres estén presentes en nuestra tarea Evangelizadora, que la Iglesia sea habitable por los pobres y que los tengamos presentes en nuestras Eucaristías y en nuestras catequesis, que se sienten a la mesa para partir y compartir el pan con ellos.

Por eso vamos a seguir manteniendo un contacto y una comunicación constante y continua con vosotros; trasvasándonos problemas, acercándoos la realidad de pobreza y marginación, implicándoos en las soluciones...

Y desde aquí, desde la Eucari-

ristía que es el signo y el gesto de la Fraternidad.

Seguiremos dando boletines al salir del templo, seguiremos organizando Jornadas de Sensibilización, utilizaremos los medios de comunicación a nuestro alcance y sobre todo, cada Primer Domingo de mes, lanzaremos, desde aquí, desde donde se proclama la Palabra de Dios, comunicaciones directas y habladas, informando, pidiendo, denunciando... para que todos sintamos el servicio y la caridad como algo nuestro.

Hoy, os pedimos algo muy concreto: Cáritas tiene un conocimiento más o menos bueno de la realidad de pobreza y marginación del pueblo. Pero seguro, que se nos escapan también muchas cosas. Queremos que nos ayudeis, informándonos de personas o familias que puedan

tener problemas económicos graves y que no se atrevan a acercarse a nosotros; o ancianos solitarios, o enfermos que necesiten atención especial... Incluso sobre campos o tareas a las que deberíamos llegar y no lo hacemos.

Al final de la Misa se quedarán dos o tres personas de Cáritas para atender vuestra información.

Siempre os podeis comunicar con Cáritas a través de las Parrroquias o directamente en el despacho de la calle Mayorazgo, 3, todos los días de lunes a viernes de 11,30 a 13,30 de la mañana y de 5,30 a 7,30 de la tarde.

Al salir, ahora, de la Iglesia os repartirán una hoja informativa para que sepamos todos cuáles son los trabajos y las actividades que Cáritas se ha marcado para este curso.

PROGRAMA ACTIVIDADES - CURSO 1993-1994

PROYECTO INFANTIL

- SEGUIMIENTO
- APOYO ESCOLAR
- EDUCACIÓN EN EL TIEMPO LIBRE

Pretendemos que los niños lleguen a valorar la educación como promoción personal y social. Que descubran formas de convivencia alternativas desde el compartir y poner en común las capacidades de cada uno.

Asisten unos 20 chicos, de edades comprendidas entre los 6 y los 12 años.

Colaboran 8 jóvenes voluntarios.

PROYECTO PROMOCIÓN DE LA MUJER MARGINADA

- TALLER DE ALFABETIZACIÓN
- TALLER DE TRABAJOS MANUALES
- CHARLAS SOBRE SANIDAD E HIGIENE

Pretendemos que las mujeres alcancen los conocimientos básicos que les permitan su propia autonomía personal. Que se realicen a sí mismas superándose. Crear espacios de convivencia y participación.

Asisten un total de 31 mujeres.

Colaboran 9 voluntarias.

PROYECTO DE JÓVENES

- TALLER DE CULTURA GENERAL
- TALLER DE HÁBITOS SOCIALES
- TALLER DE OCIO Y TIEMPO LIBRE
- TALLER DE ELECTRICIDAD DOMÉSTICA

Pretendemos elevar su nivel cultural, promover la autoestima y la creatividad. Fomentar la participación social y la toma de conciencia de su propia responsabilidad.

Asisten 12 jóvenes.

Colaboran 4 voluntarios.

PROYECTO DE SEGUIMIENTO FAMILIAR

- VISITAS A DOMICILIO O ENCUENTROS FRECUENTES

Tratamos de establecer procesos formativos en las familias, que afectan a su situación y posibilidades económicas y culturales, para una mayor integración con el ambiente social que les rodea.

Acompañamos a un total de 10 familias.

ATENCIÓN A TRANSEÚNTE

Pretendemos crear un espacio de acogida cálida y digna. Facilitamos información y orientación que ayude al "sin techo" a reflexionar sobre su realidad.

Cáritas Diocesana, cuenta con dos centros de acogida a información (Alcázar de San Juan y Ciudad Real) y con un centro de reinserción: Casa de Abraham (Daimiel).

AYUDAS PUNTUALES

Pago de recibos de luz, alquileres, alimentos, etc.

SENSIBILIZACIÓN

Pretendemos sensibilizar a la Comunidad, presentando las realidades sociales de pobreza, marginación, injusticia, etc., que se dan en nuestro modo. Educar en el compartir, en la solidaridad.

SOLIDARIDAD CON OTROS PAÍSES NECESITADOS

Organizando campañas, para colaborar económicamente con los países más pobres y menos desarrollados, e igualmente con aquellos que padecen grandes necesidades debidas a catástrofes, guerras, etc.